FONDO DE ADOPCIÓN

El Fondo Anglicano de Adopción (AFF) fue desarrollado en 2015 por la Jurisdicción de las Fuerzas Armadas y Capellanía (ACNA), y el comité del fondo estaba formado por capellanes anglicanos que eran ellos mismos padres adoptivos.



Desde 2015, el fondo ha ayudado a ocho familias anglicanas involucradas en adopciones internacionales, domésticas, o del sistema de acogida. El fondo ha concedido más de \$15,000 en apoyo financiero. Este fondo reparte dinero para contrarrestar el costo del proceso de adopción. En agosto de 2021, la autoridad jurisdiccional fue transferida a AFL, lo cual complementa nuestra posición como el ministerio de referencia a favor de la vida en la Comunión Anglicana. Si cree que Dios está llamando a su familia a adoptar, pero no sabe si puede costeárselo, considere solicitar una subvención de adopción del fondo. Las solicitudes se pueden encontrar online en AAFApplication.AnglicansForLife.org

Haga su Donación

AFL le invita a hacer un donativo para el Fondo Anglicano de Adopción. El objetivo del fondo es asistir a familias anglicanas durante el proceso de adopción mediante el reembolso de los gastos de adopción (como estudios del hogar o tasas de colocación). Todas las donaciones son deducibles de impuestos, y se destinan a las subvenciones otorgadas a las parejas adoptivas. Hacer una donación es una manera estupenda de tomar acción por la vida. Visita https://bit.ly/3o53ltu para hacer hoy su donación.

























Huérfanos Vulnerables





info@AnglicansForLife.org AnglicansForLife.org (412) 749-0455

HUÉRFANOS Y NIÑOS VULNERABLES

Dios diseñó a los niños para ser amados y criados en una familia. A veces, sin tener ninguna culpa, los niños son apartados de sus familias de origen. Cuando un niño es separado de su familia, la separación puede ser temporaria o permanente. Esto puede ser muy traumático para el niño. Los seguidores de Cristo tienen la oportunidad de servir como las manos y pies de Jesús para cubrir las necesidades de estos niños. A través de nuestra Iniciativa para **Huérfanos y Niños Vulnerables**, Anglicans For Life quiere acompañarle mientras usted y su iglesia exploran lo que Dios desea que hagan a favor de los niños y las familias de su comunidad.

Adopción

Hay diferentes tipos de adopción, que incluyen la adopción del sistema de acogida, la adopción privada, o la adopción internacional. AFL está equipada de una forma única para ayudarle a explorar y entender algunos de los asuntos relacionados con la adopción, como la adopción abierta y cerrada, el trauma, el impacto que pueda tener la adopción sobre sus hijos biológicos, y más.

Contactar con AFL le ayudará a...

- Aprender maneras en las que su iglesia puede apoyar a familias adoptivas del mejor modo.
- Educarse sobre las necesidades de las familias adoptivas y como su iglesia puede cubrir tales necesidades, ya sea colaborando con otras iglesias, o por sí sola.
- Navegar por varios recursos locales.
- Conectar con otras personas en su área que podrían formar parte de su red de apoyo.

Preservación Familiar

Un área muy relacionada con el cuidado de acogida, que suele ser olvidada con frecuencia, es la preservación familiar. Algunas familias experimentan disfuncionalidad, y afrontan la posibilidad de perder a sus hijos en el sistema de acogida. Muchas de estas familias, si reciben la ayuda que necesitan, pueden mantenerse juntas y encontrar sanidad. Nosotros creemos que Dios quiere sanar familias rotas, y creemos que la Iglesia puede ocupar una función vital en este proceso.

Cuidado de Acogida

Entender el cuidado de acogida implica reconocer el proceso de acogida, aprender los objetivos del sistema de acogida, e identificar necesidades vinculadas con el cuidado de acogida en su comunidad. Hay varios asuntos y temas que se han de entender a la hora de hablar sobre el cuidado de acogida, como las relaciones de la familia biológica, el trauma, y más.

Contactar con AFL le ayudará a...

- Explorar maneras en las que su iglesia puede servir a los niños y familias en el sistema de acogida (tanto a las familias de acogida como a las familias biológicas)
- Comenzar un ministerio de cuidado de acogida en su iglesia, o si está disponible, podemos conectarle con una red local de iglesias en su área que ya estén trabajando para cubrir las necesidades de los niños, de sus familias, y de las agencias.

Cuidado Internacional de Huérfanos

AFL puede conectarle con organizaciones Cristocéntricas maravillosas que están sirviendo como los pies y manos de Jesús a niños alrededor de todo el mundo La palabra de Dios es clara. Él se preocupa por los huérfanos y los niños vulnerables, y quiere que nosotros, sus hijos adoptivos, hagamos lo mismo.

Johnston Moore Asesor de AFL de Cuidado de Huérfanos y Adopciones

